

Des terroristes de l'État Islamique massacrent une trentaine de personnes en Syrie



Damas, 18 mai (RHC)- Des terroristes de l'État Islamique ont massacré dans la province syrienne de Jama une trentaine de personnes pour la plupart des enfants et des femmes.

Selon les témoignages des survivants, les extrémistes armés ont réussi à s'infiltrer dans les groupes de la Défense Populaire de la localité d'Akareb où ils ont également enlevé deux familles entières.

Quelque heures après les faits, des unités de l'armée syrienne, appuyées par l'aviation ont repris le contrôle de la localité et elles ont obligé les terroristes à se retirer avec un nombre indéterminé de pertes.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/130113-des-terroristes-de-letat-islamique-massacrent-une-trentaine-de-personnes-en-sirie>



Radio Habana Cuba